
                                               PRÉDICATION ST CORDON 2015 

 POUR ABORDER LE THÈME DE CETTE PRÉDICATION DE CE SOIR, J’AI CHOISI DE NOUS 
PLONGER ESSENTIELLEMENT DANS L'ÉVANGILE  
MARIE, L’HERITIERE DE LA PREMIÈRE ALLIANCE EST TOUTE ORIENTÉE  VERS LA NOUVELLE 
ALLIANCE QUI SANS ELLE NE SERAIT PAS 
ELLE EST COMME UN PONT QUI RELIE LES HOMMES À DIEU PAR LA FOI 
DANS L'ÉVANGILE DE L'ANNONCIATION NOUSTROUVONS LE CŒUR DE LA FOI, DE NOTRE 
FOI,  LA FOI DE MARIE  
ELLE Y EST AMENÉ PAR DIEU À DEVENIR CE À QUOI ELLE EST APPELÉE  
PAR L'ACTION DE L’ANGE, ELLE VA POUVOIR FORMULER QUI ELLE EST ET CELA EST  
IMPORTANT POUR NOUS AUJOURD'HUI 
ELLE DÉCOUVRE DANS LE DIALOGUE AVEC L'ENVOYÉ DE DIEU: SON IDENTITÉ 
N'EST CE PAS CE À QUOI TOUT HOMME ET TOUTE FEMME ASPIRE? COMPRENDRE QUI JE 
SUIS! 
ET C'EST ELLE MÊME QUI VA SE DÉFINIR DE LA FAÇON SUIVANTE: 

                                    "JE SUIS LA SERVANTE DU SEIGNEUR" 

DANS UNE BRASSERIE À CÔTÉ D’ICI, J'AI ÉTÉ INTERPELLÉ PAR UN ÉCRITEAU SUR LEQUEL 
EST NOTÉ À DESTINATION DES CLIENTS:  
"NE PAS CONFONDRE SERVEUR ET SERVITEUR " 
EN Y RÉFLÉCHISSANT J'AI FINI PAR ME DIRE QU'ÊTRE SERVEUR C'EST EXERCER UN MÉTIER 
POUR LEQUEL ON EST  RECONNU 
ÊTRE SERVITEUR C'EST PLUTÔT  ÊTRE AU SERVICE DE QUELQU'UN DANS UNE SOUMISSION 
À LA VOLONTÉ D'UN  MAÎTRE  
LE TEXTE GREC PEUT AUSSI SE TRADUIRE COMME L'ESCLAVE DU SEIGNEUR. 

SI NOUS ÉCOUTONS MARIE, C'EST BIEN DANS CETTE DERNIÈRE DIMENSION QU'ELLE SE 
SITUE ET CELA PEUT NOUS PARAÎTRE INQUIÉTANT SI NOUS DÉSIRONS PRENDRE MARIE 
COMME MODÈLE   
CEPENDANT, ELLE SE MET DANS CETTE POSITION SANS CONTRAINTE AUCUNE ET DANS LA 
PLEINE LIBERTÉ DE SON ETRE, DANS UNE ACCEPTATION DE LA VOLONTÉ DE DIEU  
C'EST UN ACTE VOLONTAIRE DE SA PART QUI PROVIENT DE SA FOI PROFONDE  
ELLE SE DÉCOUVRE APPELÉE À UNE IDENTITÉ QU'ELLE NE POUVAIT SOUPÇONNER ET 
POURTANT CET APPEL CORRESPOND PLEINEMENT À CE QU'ELLE EST , ET À CE QU'ELLE CROIT. 
DIEU NOUS DEMANDE DE DEVENIR SEULEMENT CE QUE NOUS SOMMES 
ÊTRE SA SERVANTE, SON SERVITEUR, C'EST SE RECONNAÎTRE FACE À LUI 
C'EST FAIRE L'EXPÉRIENCE QUE LA VOLONTÉ DE DIEU N'EST PAS DE M'ÉCRASER ,NI DE ME 
SOUMETTRE PAR LA CONTRAINTE 
AU CONTRAIRE MARIE MESURE QUE CETTE VOLONTÉ EST TOUTE RESPECTUEUSE ET DOUCE  
ELLE PRESSENT QUE CETTE VOLONTÉ DE DIEU CHERCHE À LA FAIRE GRANDIR AFIN QU'ELLE 
PUISSE SE RÉALISER ET ADVENIR A ELLE MEME. 
EN D'AUTRE TERME, C’EST UNE VOLONTÉ BIENFAISANTE QUI FAIT CROÎTRE LA VIE AU SENS 
FORT DU TERME. 

DANS LA RENCONTRE DE MARIE  ET DE L'ANGE, MARIE ADVIENT À CE QU'ELLE EST ET SON 
AFFIRMATION ET D'UNE PORTÉE INOUÏ POUR NOUS: 

"JE SUIS LA SERVANTE DU SEIGNEUR QU'IL ME SOIT FAIT SELON SA PAROLE" 

             ELLE SE SITUE FACE À DIEU COMME DISPONIBLE À SON ACTION EN ELLE 



CETTE DISPOSITION INTÉRIEURE EST CELLE D'UNE FOI PROFONDÉMENT ABANDONNÉE ET 
PLEINE DE CONFIANCE 
DANS L’EVANGILE, MARIE PROLONGE L'ÉCOUTE DE L'ANGE EN DEMANDANT CE QUE SIGNIFIE 
SA PAROLE MAIS A L'INVERSE DE ZACHARIE  QUI DOUTE EN POSANT SA QUESTION, MARIE 
DEMANDE DES EXPLICATIONS DANS LA CONFIANCE QUE CELA PEUT SE RÉALISER SANS 
REDOUTER POUR ELLE MÊME  
ELLE EN VIENT  À PERMETTRE QUE LA PAROLE DE DIEU L'A REJOIGNE JUSQUE DANS SA 
CHAIR 
C’EST AU MOMENT MÊME, OU ELLE PRONONCE QU’ELLE EST SA SERVANTE, QUE LE SEIGNEUR 
PRENDS CHAIR EN ELLE. 
ELLE PEUT ÊTRE ELLE MÊME DEVANT SON SEIGNEUR ET CELA PERMET À DIEU DE S'INCARNER 
DANS UNE JUSTE RÉCIPROCITÉ   
MARIE PERMET AU CIEL DE S'UNIR À LA TERRE, ELLE PERMET À DIEU DE S'UNIR À L'HOMME 
MÊME SI À CET  INSTANT PRÉCIS, ELLE NE DOIT SÛREMENT PAS EN CERNER TOUTE LA 
PORTÉE POUR ELLE MÊME ET POUR LE MONDE. 

ETRE SERVANTE DU SEIGNEUR, POUR MARIE, C'EST ACCEPTER CE QU'ELLE EST, SE 
RECONNAÎTRE AIMÉE DE DIEU ET ÊTRE DISPONIBLE À SON ACTION EN ELLE 
ÊTRE SERVANTE OU SERVITEUR, C’EST DIRE OUI À CE QUE DIEU VEUT DE NOUS AVEC NOS 
QUESTIONS ET NOS INTERROGATIONS 
C'EST OSER FAIRE CONFIANCE AU DELÀ DE CE QUE NOUS POUVONS SAISIR 
C'EST ACCEPTER QUE SA VIE EN SOIT BOULEVERSÉE ET CROIRE QUE DIEU VEUT PLEINEMENT 
MON BONHEUR  

DURANT L'ENFANCE DE JESUS, MARIE ET JOSEPH SE POSERONT BIEN DES QUESTIONS ET 
METTRONS DU TEMPS A MESURER QUE LEUR FILS EST LE FILS DE DIEU 
MARIE ELLE MEME, IRA LE QUESTIONNER LORSQU'IL DÉBUTERA SA PRÉDICATION, 
ACCOMPAGNÉE  DES FRÈRES DE JÉSUS QUI NE COMPRENAIENT PAS LA PLACE QU'IL PRENAIT 
ETRE LA SERVANTE DU SEIGNEUR C'EST  NE PAS RENONCER À COMPRENDRE ET CHERCHER CE 
QUE PEUVENT BIEN SIGNIFIER LES ÉVÉNEMENTS QUI SURVIENNENT AU LONG DE 
L'EXISTENCE 
MALGRÉ TOUS LES ÉVÉNEMENTS PORTEUR DE DIEU DANS SA VIE, MARIE RÉALISERA PETIT À 
PETIT , PAS À PAS, LA PLACE À TENIR  
ET ELLE LE DÉCOUVRIRA AU RYTHME DE SA VIE QUI SERA DÉSORMAIS  LIÉE INTIMEMENT À 
CELLE DE SON FILS . 
EN CE SENS,ON PEUT  AFFIRMER, QU'ELLE SAURA GARDER TOUT AU LONG DE SON 
EXISTENCE TERRESTRE, CETTE PLEINE OUVERTURE À L'IMPRÉVU DE DIEU. 

JE VOUS PROPOSE CE SOIR DE REGARDER SIMPLEMENT, COMMENT MARIE A ÉTÉ 
CONCRÈTEMENT SERVANTE DU SEIGNEUR AU LONG DE SON EXISTENCE TERRESTRE AU 
TRAVERS DE CHAQUE PASSAGE D'ÉVANGILE QUI ÉVOQUE SON NOM 
JE VOUS PROPOSE AUSSI DE DEMANDER ENSEMBLE  AU SEIGNEUR APRÈS CHACUN DES 
PASSAGES LA GRÂCE DE SERVIR COMME MARIE. 

NOUS LE FERONS EN REDISANT ENSEMBLE 

" NOUS SOMMES LES SERVITEURS DU SEIGNEUR, QU’IL NOUS SOIT FAIT SELON SA PAROLE" 



1.TOUT D'ABORD, MARIE ACCEPTE D'ÊTRE SERVANTE DANS SA CHAIR  
ELLE CONSENT À CE QUE SON CORPS PUISSE ÊTRE TOUCHÉ PAR DIEU SANS RÉELLEMENT 
SAVOIR CE QUI ALLAIT ADVENIR POUR ELLE MÊME NI AUX YEUX DES HOMMES ,  
JOSEPH LUI MÊME COMMENCE PAR PENSER À LA RÉPUDIER ,ÇA NE POUVAIT DONC PAS PLUS 
MAL COMMENCER...CAR ELLE A DU Y SONGER MARIE À LA REACTION DE SON ÉPOUX ! 
ELLE ACCEPTE L'INCONNU POUR SON PROPRE CORPS QUI VA SE MODIFIER SANS QU'ELLE 
SACHE VRAIMENT COMMENT 
DE CE POINT DE VUE, ELLE CONSENT À UN ABANDON RADICAL PUISQU'ELLE PERMET QUE 
DIEU FASSE ALLIANCE AVEC SON CORPS DE FEMME 
DEVENIR MÈRE C'EST ACCUEILLIR UN ENFANT DANS SA CHAIR ET L'ACCUEILLIR DANS SON 
CŒUR  
LE DIEU DANS LEQUEL NOUS CROYONS, NE TIENT PAS POUR RIEN NOTRE HUMANITÉ 
CORPORELLE 
EN MARIE, IL NOUS REDIT COMBIEN IL L'A RESPECTE ET DÉSIRE L'HABITER DE SA PRÉSENCE 
N’EST-CE PAS LE SENS DE LA COMMUNION EUCHARISTIQUE ? 
                 IL SE DONNE À NOUS EN PASSANT PAR NOTRE CORPS 
L’AMEN QUE NOUS FORMULONS AU MOMENT DE RECEVOIR L’HOSTIE EST DONC COMME UN 
NOUVEAU OUI DE MARIE 
,ÊTRE SERVANTE C'EST D'ABORD CROIRE QUE DIEU VEUT NOTRE ACCOMPLISSEMENT 
HUMAIN ET QU'IL PASSE PAR LA RELATION À NOTRE PROPRE CORPS 
NOUS LUI DEMANDONS CETTE GRÂCE ENSEMBLE:  
"NOUS SOMMES LES SERVITEURS DU SEIGNEUR, QU'ILS NOUS SOIT FAIT SELON SA 
PAROLE" 

2.MARIE SE MET EN MARCHE, POUR RENDRE VISITE À SA COUSINE: 
ELLE PRENDS DES RISQUES,PENSERAIENT  AUJOURD'HUI NOS MÉDECINS,D'AUTANT 
QU'ELLE PART SANS JOSEPH ….. 
SI ELLE PART, C'EST SANS DOUTE QU'ELLE RESSENT LE BESOIN DE PARTAGER CE QU'ELLE 
VIT AVEC CELLE QUI EST À MÊME DE MIEUX LA COMPRENDRE  
CAR ELISABETH EST ELLE AUSSI ENCEINTE ET QU'ELLE AUSSI L'EST PAR L'ACTION DE 
L'ESPRIT DE DIEU , D'UNE AUTRE MANIÈRE … 
C'EST D'AILLEURS L'ANGE QUI LUI A INDIQUÉ CETTE GROSSESSE DE SA COUSINE ET EN Y 
ALLANT MARIE FAIT LA VOLONTÉ DE DIEU. 
ELLES RESTERONS TROIS MOIS DANS LA PROXIMITÉ  L'UNE DE L'AUTRE JUSQU'À 
L'ACCOUCHEMENT D'ELISABETH  

DIMANCHE À LA MATERNITÉ ,PARMI LES MAMANS QUI ATTENDAIENT LA VENUE DE MARIE 
DU SAINT CORDON,SE TROUVAIT NATHALIE,ELLE ÉTAIT EN PLEURS. 
 QUELQUES JOURS AUPARAVANT,ELLE ET SON MARI AVAIT DEMANDAIENT LE BAPTÊME 
D'ALDERIC,LEUR BÉBÉ DE 15 JOURS ATTEINT DE LÉSIONS AU CERVEAU. 
ELLE A EU LA VOLONTÉ ET LE COURAGE DE VENIR DANS LE HALL DE LA MATERNITÉ, CAR 
DÉSORMAIS MARIE RESTAIT LA SEULE A QUI ELLE POUVAIT LE CONFIER 
SERVIR, C'EST SE METTRE EN ROUTE ET SE SOUTENIR MUTUELLEMENT SOUS LE REGARD DE 
DIEU 
ENSEMBLE: " NOUS SOMMES LES SERVITEURS DU SEIGNEUR.... 

3.ELLE AURAIT PU SE DIRE ,MARIE, QUE PUISQU'ELLE PORTAIT LE FILS DE DIEU,QUE  TOUT 
IRAIT SANS DIFFICULTÉ  



POURTANT , ELLE ACCOUCHE DANS UNE ÉTABLE ET MESURE DANS SA FRAGILITÉ D'UNE 
MAMAN QUI VA METTRE AU MONDE UN BÉBÉ ,COMBIEN LE MONDE EST RUDE AVEC CEUX QUI 
N'ONT PAS D'ARGENT 
ET C'EST AU CŒUR DE CE MANQUE, DANS LE DÉNUEMENT, QU'ELLE FAIT L'EXPÉRIENCE 
MERVEILLEUSE DE LA VIE LA PLUS INTENSE, CET INSTANT QUI FAIT D'ELLE UNE MÈRE ET LA 
MÈRE DE DIEU. 
ÊTRE LA SERVANTE DE DIEU, C'EST ESPÉRER QU'AU CŒUR DES DIFFICULTÉS QUI SEMBLENT 
NOUS ÉCRASER,  
LA VIE DE DIEU SURGIT ET NOUS COMBLE DE SA JOIE  
ENSEMBLE..... 

4.MARIE REÇOIT LA BÉNÉDICTION DE SIMÉON 
ELLE RESPECTE LA LOI JUIVE ET PART AVEC JOSEPH ET JÉSUS AU TEMPLE POUR LE 
SACRIFICE DE PURIFICATION  
ELLE REÇOIT ALORS LA PAROLE DE SIMÉON :"UNE ÉPÉE TRANSPERCERA TON ÂME DE SORTE 
QUE LES PENSÉES D'UN GRAND NOMBRETE SERONT RÉVÉLÉES.." 
ELLE A DÛ LONGTEMPS MÉDITER CETTE PAROLE AU LONG DE SA VIE, SE DEMANDANT CE 
QU'ELLE POUVAIT BIEN SIGNIFIER, JUSQU'À LA VIVRE … 
SERVIR C'EST RESTER ACCEUILLANTE  À  LA PAROLE DE DIEU EN SACHANT QU'ELLE PASSE 
PAR D'AUTRES MÊME SI ELLE EST DIFFICILE À ENTENDRE… 
ENSEMBLE..... 

5.MARIE EST CONTRAINTE DE FUIR SON PAYS POUR UNE TERRE INCONNUE 
ELLE EST UNE MIGRANTE ,UNE RÉFUGIÉE ET IL NE LUI RESTE QUE CE QUI LUI EST LE PLUS 
PRÉCIEUX ,SA FAMILLE  
ELLE CHANGE MÊME DE CONTINENT EN ALLANT VIVRE EN AFRIQUE DU NORD OU ELLE VA 
S'OUVRIR À D'AUTRE  MODES DE VIE ET DE PENSÉE  
 ELLE RESTE  À L'ÉCOUTE DE DIEU DANS CETTE ÉPREUVE QUI VA LA RENDRE PROCHE DE TOUS 
CEUX QUI SONT PERSÉCUTÉS ET DE TOUS CEUX QUI NE CONNAISSENT PAS DIEU. 
ELLE RESTE SERVANTE DU SEIGNEUR COMME CELLE QUI PROTÈGE SON FILS AU PÉRIL DE SA 
VIE MAIS AUSSI COMME CELLE QUI VA L'OUVRIR AU MONDE 
ENSEMBLE... 

6.MARIE ÉCOUTE ENSUITE SON FILS DE 12 ANS LUI DIRE QU'IL LUI FAUT ÊTRE AUX 
AFFAIRES DE SON PÈRE APRÈS UNE NUIT SANS AUCUN DOUTE,  ANGOISSÉE . 
 ELLE A PEUT ÊTRE DU SE DIRE AVEC JOSEPH : NOUS N'AVONS PAS SU LE PROTÉGER ,OU PEUT 
IL BIEN ÊTRE?... 
 PUIS ELLE DOIT ENTENDRE CETTE REMARQUE DE SON FILS ADOLESCENT QUI POSE LA 
QUESTION DE SES ORIGINES. 
MARIE VA ALORS RENTRER DANS UNE PREMIÈRE ACCEPTATION DE LAISSER GRANDIR SON 
FILS DANS SON IDENTITÉ ET SA LIBERTÉ  
ÊTRE SERVANTE, C'EST ACCEPTER LE RENONCEMENT DE CE À QUOI JE SUIS ATTACHÉ OU 
PLUTÔT À LA FAÇON DONT JE SUIS ATTACHÉ À MES PROCHES POUR PLUS DE RESPECT 
ENVERS EUX, RESTER À LÉCOUTE DE CE QUE DIEU VEUT POUR EUX PLUTÔT QUE D'IMPOSER 
MES VUES SUR LEUR AVENIR. 
CET QUESTION DE L'ATTACHEMENT EST PRIMORDIAL, MARIE EST AMENÉE À RESPECTER 
L'IDENTITÉ DE SON FILS  ET DONC À TROUVER SA JUSTE PLACE DE MAMAN MÊME SI CELUI 
CI EST LE SAUVEUR 
ENSEMBLE... 

7.ELLE L'ENCOURAGE PLUS TARD A RÉALISER LE MIRACLE DE CANA ,C'EST À DIRE QU'ELLE VA 
CETTE FOIS SUSCITER SON FILS A ADVENIR A CE QU'IL EST. 



ET ELLE LE FAIT DANS LA DOUCEUR ET LE RESPECT DE SA DÉCISION :"FAITES TOUT ÇE QU'IL 
VOUS DIRA..." 
ÊTRE SERVANTE C'EST AUSSI CELA,PROPOSER DE FAIRE UN PAS DE PLUS DANS LE PLUS 
GRAND RESPECT DU DÉSIR DE L'AUTRE EN D'AUTRE TERME C'EST ÊTRE UNE OCCASION DE 
FAIRE GRANDIR. 
MARIE ASSUME PLEINEMENT SON AUTORITÉ DE MAMAN AU SENS VRAI DU TERME :FAIRE 
GRANDIR. 
ELLE DEVIENT CELLE QU'IL NOUS FAUT ÉCOUTER SI NOUS CHERCHONS À NOUS METTRE AU 
SERVICE DANS LA VOLONTÉ DE DIEU 
ENSEMBLE.... 

8.MARIE VA ENSUITE SUIVRE SON FILS AVEC SES DISCIPLES SUR LES ROUTES ,AU MOINS 
CELLE DE CAPHARNAÜM  COMME NOUS L'INDIQUE L.EVANGILE DE ST JEAN , 
ELLE VA SE METTRE À SERVIR DANS UN CADRE NOUVEAU VOIR DÉSTABILISANT POUR ELLE 
QUI EST UNE FEMME JUIVE PLUTÔT DESTINÉE À RESTER DANS SON VILLAGE. 
ET ELLE ENTRAÎNE AVEC ELLE D'AUTRES FEMMES,.... 
SERVIR C'EST  SE LAISSER DÉPLACER DE SON QUOTIDIEN,SON CONFORT MATÉRIEL ,C'EST 
AUSSI OSER DÉPASSER SES HABITUDES AU RISQUE DE QUESTIONNER SON ENTOURAGE  
MARIE S' INSCRIT DANS UN ZÈLE, DANS UNE POSTURE NOUVELLE POUR LES FEMMES DE SON 
ÉPOQUE, SERVIR DIEU LA RENDS PLUS LIBRE.... 
ENSEMBLE....  

9.ENFIN ELLE VA ÊTRE LA MARIE ,SUR LE CHEMIN DE LA CROIX,SANS RIEN POUVOIR FAIRE, 
REMPLIE DE LA SOUFFRANCE DE VOIR SON FILS TORTURÉ , ET CETTE SEULE PRÉSENCE SERA 
RÉCONFORTANTE POUR JÉSUS , 
 ÊTRE SERVANTE C'EST SOUVENT SE CONTENTER D'ÊTRE LÀ DANS L'IMPUISSANCE MAIS 
ÊTRE LÀ ! 
JE ME SOUVIENS D'UN COUPLE D'AMIS QUI EN SONT ARRIVÉS À SE SÉPARER ET IL SE 
TROUVE QUE J'ÉTAIS PRÉSENT AU MOMENT OU LUI PRENAIT LA PORTE DE MANIÈRE 
DÉFINITIVE DEVANT SON ÉPOUSE ET SES TROIS ENFANTS. 
LA PAROLE ,QU'ELLE M'A DITE QUELQUES JOURS PLUS TARD ME RESTE MARQUÉE COMME UN 
MERCI:"TU ÉTAIS LÀ !" 
SERVIR C'EST SOUVENT JUSTE OCCUPER L'ESPACE OÙ NOUS SOMMES CONDUIT MÊME SI 
CELA NOUS ANGOISSE CAR SOUVENT HABITER PAR LA QUESTION RÉCURRENTE :"JE NE 
SAURAI PAS QUOI DIRE, JE NE SAURAI PAS QUOI FAIRE... 
"ENSEMBLE.... 

10.MARIE ACCUEILLE ALORS LA PAROLE DE JÉSUS SUR LA CROIX:"FEMME VOICI TON FILS"À 
LAQUELLE ELLE NE S'ATTENDAIT SÛREMENT PAS ,ET CONSENT DE NOUVEAU  À PRENDRE LA 
PLACE D'UNE MÈRE ,LA MÈRE DU DISCIPLE QUE JÉSUS AIMAIT ET FINALEMENT LA MÈRE DE 
L'HUMANITÉ . 
SERVIR C'EST LAISSER LA PLACE À L'IMPRÉVU DE DIEU DANS NOS VIES  ET MÊME 
L'INCONCEVABLE, A DES MOMENTS OÙ LA VIE SEMBLE ABSURDE ET DÉSESPÉRANTE ET 
FINISSANTE. 
MARDI APRÈS MIDI ÉTAIENT RASSEMBLÉS DANS CETTE ÉGLISES, DES PERSONNES MALADES 
ET ÂGÉES DONT PLUS DE CINQUANTE AVAIENT FAIT LE DÉPLACEMENT EN FAUTEUILS 
ROULANTS.PARMIS EUX, IL Y AVAIT RENÉE. HOSPITALISÉE DURANT PRÈS DE DEUX MOIS À 
L'HÔPITAL , ELLE AVAIT FAIT L'EXPÉRIENCE DE LA MORT QUI L'APPROCHAIT. 
ELLE AVAIT DEMANDÉ AU SEIGNEUR LA GRÂCE DE POUVOIR PARTICIPER À LA CÉLÉBRATION . 
ELLE A INSISTÉ POUR LE REMERCIER DEVANT TOUS ,AVEC SES MOTS BALBUTIANTS. 
J'AI ÉTÉ FRAPPÉ PAR CETTE FORCE DE VIE QU'IL Y AVAIT DANS SES PAROLES . 



SERVIR C'EST CONTINUER À CROIRE QUE DIEU VEUT QUE NOUS VIVIONS ALORS QUE LA 
MORT EST À NOTRE PORTE. 
ENSEMBLE..... 

11.MARIE EN PRIÈRE 
" CEUX-CI PERSÉVÉRAIENT D'UN COMMUN ACCORD DANS LA PRIÈRE, AVEC LES FEMMES, ET 
AVEC MARIE, LA MÈRE DE JÉSUS, ET AVEC SES FRÈRES"  
NOUS DISENT LES ACTES DES APÔTRES … 
SERVIR ,ENFIN, C'EST  PRIER ,C'EST À DIRE RECHERCHER LA PRÉSENCE DE DIEU QUI ME 
COMBLE COMME JÉSUS L'A FAIT DURANT SA VIE TERRESTRE ET COMME SA MÈRE N'A CESSÉ 
DE LE FAIRE DEPUIS TOUTE JEUNE. 
LORSQU'ELLE  FAIT L'EXPÉRIENCE DU RESSUSCITE , NOUS POUVONS IMAGINER, PUISQUE 
LES TEXTES NE LE MENTIONNENT PAS, COMBIEN ELLE A ÉTÉ COMBLÉE DE LA PRÉSENCE 
VIVIFIANTE DE JÉSUS . 
MARIE EST CELLE QUI NOUS SOUTIEN DANS LA PRIERE, ELLE PRIE AVEC NOUS LORSQUE 
NOUS SOMMES RASSEMBLÉS AU NOM DE JÉSUS. 
ENSEMBLE .... 

EN CONCLUSION,CE SOIR NOUS POUVONS REGARDER MARIE TOUT AU LONG DE SA VIE 
COMME LE MODÈLE DE CELLE QUI SERT. 

 ELLE NOUS DONNE DE MIEUX COMPRENDRE CE QUE RECOUVRE CETTE DIMENSION DU 
SERVICE DE DIEU, DE LA DIACONIE. 

SERVIR ,SELON SA VOLONTÉ ,NOUS EST DEMANDÉ PAR LE SEIGNEUR CAR CELA NOUS PERMET 
DE DEVENIR CE À QUOI NOUS SOMMES APPELÉS 

RETENONS CE SOIR QUE SERVIR COMME MARIE SE RÉSUME EN FAIT À TROIS POINTS POUR 
CHACUN DE NOUS: 

.ME LAISSER HABITER PAR DIEU  

.MARCHER SUR LES ROUTES DE LA VIE AVEC JÉSUS CHRIST  

.VIVRE LES JOIES ET LES ÉPREUVES DANS LA CONFIANCE À L'ESPRIT SAINT 

      

                                                                                                          YANNICK BEGARD 
                                                                                                                   DIACRE


